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実施日時:2022年5月25日(水)10:45～14:30
参 加 者：豊田先生、剱持先生、大中先生、蛭田先生＋クラブ員(16)

ほか園芸療法課程修了生＝25名
場 所：園芸療法ガーデンほか
内 容：午前;各班の作業 ～展示ゾーンの花壇管理や創作・メンテ作業～

午後;ミニ講座 【講師】 佐藤さん(16期）
「ステキな花写真の撮り方（実技編）～アルファガーデンの撮影スポットめぐり～」

ALPHA Healing Garden クラブ 活動報告(第118回)

今

後

の

予

定

<3班>
暑い中での作業でしたが、修了生お
二人のお力をお借りして楽しく作業す
ることができました。
○今日の作業
・黄色の可愛い花をつけたセルバチコ
(ごまの香り)は少し残し刈り取り
・カモミール(りんごの香り)は花びらが
反って収穫のサインが出ているので、花
を取りお茶に
・ボリジは枯れた葉の刈り取り
・ワイルドストロベリーが広がっていたの

で、小さくし赤い実を収穫
甘酸っぱくおいしかったです。
・先月剪定したラベンダーはたくさん花
をつけていました。
・新芽を残し伸びたローズマリーの整枝
・梅雨を控え除草全般
○来月の予定
・姿が見えなくなった甘いステビアの苗
を植えます。
・ラベンダー、ローズマリーなどの枝を整
えます。
・梅雨のあと伸びた除草作業(Tさん)

例年に比べ気温が低めの
今年、それでも季節は確
実に移り、園芸療法ガー
デンは、スモークツリーやブ
ラシノキの赤色、スイレンの
ピンク色とユリオプスデー
ジーやキショウブの黄色の
対比が鮮やかです。今日
は、靄のかかったような青
空で暑さが予感される天
気になりました。ミーティング
では、マスク使用上の注意
と熱中症対策などの徹底

があり、植物名掲示板の
更新のための掲載植物の
再確認の要請、各花壇の
前では本日の作業ポイン
トの説明を豊田先生から
受けました。作業を始める
とすぐに汗ばむほどになりま
したが、定刻に梅雨前の
作業は終了しました。
午後は、16期の佐藤さん
に講師をお願いし、3年前
の花写真の撮り方講座の
実技編として、スタンダード

仕立てのバラなどのモデル
花も準備いただき、デジカ
メでもスマホでも応用が利
く、分かりやすい話の後、ア
ルファガーデンの撮影スポッ
トをめぐりました。キャンパス
での実技アドバイスで皆さ
んの撮影技術もアップし、
植物とより親しむ手法が増
えたように思います。
暑い中、参加の皆さん、
お疲れさまでした。

世話人;植田(5/26記)

＜4班＞創作・メ
ンテ
お疲れさまでした。
〇作業内容
本日は天気も良く、
正面看板とレイズ
ドベッド縁板の1回
目の塗装に取り掛
かることができまし
た。
正面看板は本体
及びカバー板とも

に完了しました。
レイズドベッド縁板
については作業を
正面側より進め、
池の手前まで終
了しました。
〇６月の予定
木部が乾いていれ
ば、1回目の残りと
2回目の塗装をお
こなう予定です。

(Sさん)

音の花壇 ２班

味覚と香りの花壇 ３班

触れる花壇

色の花壇 １班

原則 毎月 第4水曜日

ただし、 *;<2022>12月は、第3水曜日
**;<2022>11月は、第2or3水曜日で調整中

<2022> 6/22  7/27   8/24    9/28  
10/26  11/9or16** 12/14*

<2023> 1/25   2/22   3/22

<2班>
暑い１日。日差しが眩しくヒリヒリと肌をさします。
保冷剤のお世話になりました。
4月の報告で、キショウブが池を覆ってきていると
の事、やはり、すごい繁殖ぶりです。(旧)要注意
外来生物なのですが、花が美しいからか開校時
からあったそうです。
地下茎から群落を拡大。6月は思いきって株を
小さくします。
○5月の活動内容
①藤棚から上、横へと伸びたつるを先生に剪定
していただきました。
②グラスの枯れた葉などを取り除きました。周り
の芝をカットしてグラスが引き立つようにしましたが、
芝の勢いに負けそうです。
③池の掃除。
スイレンのピンクの花が可愛いかったです。メダカ・

カメ(最近では初めて見ました)が元気で生息。
安心しました。キショウブの一部を刈り取りました。
④周辺の除草
○6月の活動予定
①池の清掃
キショウブを地下茎を含め、思いきって3分の2ほ
ど刈り取ります。いろいろアドバイスしてくださった
皆さま、ありがとうございました。当日、また、指
摘お願いします。
②グラスの補植。ブラウン系、ブルー系のグラスで
適当なものがあれば教えて頂けたらと思います。
③除草
その他
・沢山補植した多肉類がほとんど無くなっていま
す。成長を楽しみに植えて頂いたOさん。寂しく
なりましたよ。残念ですね。
・6月 くわが必要です。 (Fさん）

<1班>
○活動報告
お疲れ様でした。
1班の色の花壇では、先月定
植した苗の生長が良くない状
態でした。先生の指導の下、
一部切り戻しをしました。用意
して頂いたカリブラコアなどの苗
を捕植しました。施肥、ナメクジ
忌避剤の散布をしました。
触れる花壇では、提供頂いた
ロータスを植えて頂きました。
色の花壇のアガパンサスですが、

狭い場所にありますので、遠景
で鑑賞できる場所、出来れば
もう少し低い花壇へ移すと映え
るのではないかと思いました。
補修して頂いたゲートにつるバ
ラを絡ませたいと希望していま
す。
ハーブコーナーのバラが綺麗に
咲いていました。サントリナ等に
隠れてしまっていたので残念で
した。ツルを誘引してラティスに
絡ませて欲しいと思いました。ご
検討下さい。 （Oさん）

現在、クラブ員の募集は停止しています。


